
■人口 312,582人［８月末日現在（前年比−69）］ ■火災件数 ８件［８月分（前年比０）］ ■交通事故件数 953件［８月分］

10月上旬号広 報

本欄は広告であり、広告の内容に関する一切の責任は広告主に帰属します。
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皆さん、こんにちは！トッキーこと、
市長の田中俊行です。
今回は、県と市の連携・協働を
深めるために毎年開催している
「知事と市長の１対１対談」につい
て話したいと思います。
対談のテーマは、①伊勢志摩サ
ミットにおける本市施設等の活用、
②「鳥出神社の鯨船行事」のユネ
スコ無形文化遺産への登録や「全
国ファミリー音楽コンクール」の
情報発信に関する県からの支援、
③多文化共生事業における県市の

連携、④工業高校専攻科設置への
取り組みの４点でしたが、非常に
密度の濃い議論となりました。
なお、対談に先立ち、世界最新
鋭のプラネタリウムによる美しい
星空の映像、等身大のリアルな人
形も用いて本市の歴史を再現し
た、博物館の「時空街道」、「四日
市公害と環境未来館」の貴重な資
料や展示品などを、知事にも興味
深く見ていただきました。
来年に向けて、大きなテーマで
ある伊勢志摩サミットに関して
は、知事に視察してもらった３つ
のシンボル施設の有効活用や県市
が連携して盛り上げていくことの

必要性を強調したところです。
また、サミット開催を契機に、
本市の誇る様々な地域資源や魅力
を世界に情報発信するため、温か
いおもてなしの心の醸成も含めた
シティープロモーションに関する
条例の制定も検討しています。

知事と市長・１対１対談

四日市市長
田中 俊行

知事に市立博物館『時空街道』を案内する市長

四日市・天津友好都市提携35周年記念
青少年によるスポーツ交流事業

先日、天津市体育局の邢建剛処長を団長とし、中
けい けん こう

学生を中心とした計38人の天津市スポーツ交流代
表団が来市し、本市の中学生とサッカー（男子）や
バスケットボール（女子）の親善試合を行い、スポ
ーツを通じて友好を深めました。
天津市の中学生の皆さんは体がとても大きく、日

本の中学生との体格差に驚かされるとともに、試合
にかける強い意気込みを感じました。試合の結果は、
サッカーは本市、バスケットボールは天津市がそれ
ぞれ勝利し、両市とも仲良く１勝ずつを挙げました。

今後もスポー
ツによる交流事
業を通して、市
民レベルでの交
流の充実を図っ
ていきたいと考
えています。

こにゅうどうくん
「ゆるキャラ®グランプリ2015」にチャレンジ
インターネットによる投票で、全国のゆるキャラ
の人気順位を決める「ゆるキャラ®グランプリ
2015」に本市の「こにゅうどうくん」がエントリー
しています。今回は、選挙対策本部を立ち上げ、さ
まざまな機会を捉えてＰＲ活動を行っています。
目的は、シティープロモーション事業で大活躍の

「こにゅうどうくん」の知名度を上げることによっ
て、本市の魅力を全国にアピールするための情報発
信力を高めること、さらには、都市イメージの向上
を図ることです。
投票期間は11月16日までです。皆さんもぜひ「こ

にゅうどうく
ん」に投票を
お願いします。

投 票 方 法
「ゆるキャラ®グランプリ」ホームページ
から毎日投票できます。

（ HPｈｔｔｐ://ｗｗｗ.ｙｕｒｕｇｐ.ｊｐ/）
エントリー№64が

「こにゅうどうくん」
です。

毎日１票
ボクに

投票してね！


